

各位

伊藤忠アーバンコミュニティ株式会社

「生ビールでありがとう」社員へ感謝のおもてなし

伊藤忠アーバンコミュニティ株式会社（本社：東京都中央区 代表取締役社長 深城 浩二）は、2016年9月13日、当社役員が社員へ日頃の感謝の気持ちを伝えることを目的とした社内イベント【ありがとうの夕べ】を開催しましたのでお知らせいたします。

本イベントは、当社の企業理念“「ありがとう」があふれてる会社”を実現するために設立された社内組織「ありがとう委員会」が企画したものです。お客様からありがとうがいただけるよう、まずは社内であらびがとうをあふれさせることを意図しています。2013年から東京本社と西日本支社で開催され、今回で7回目となります。

当日は、役員全員がお揃いのエプロンを身につけ、ビールサーバー（樽）から生ビールをつぎ、社員一人ひとりに感謝の言葉をかけながら、生ビールを給仕いたしました。また、役員が選んだお薦めグルメ商品が当たる抽選会もあり、ありがとうと笑顔があふれるイベントとなりました。

当社では、今後もこのような社内イベントを通じて、社員のモチベーションアップと会社全体のコミュニケーションの向上を図り、安心して働き続けられる職場環境作りに努めてまいります。

■ありがとうの夕べ概要

- 実施日時 : 2016年9月13日 18:30～
- 会場 : 東京本社
- 参加人数 : 約200名
- 実施内容 :
 - ・役員が社員に生ビールを給仕
 - ・クイズ大会
 - ・新入社員による歌とダンス
 - ・役員による出し物
 - ・役員のお薦め商品が当たる抽選会



お揃いのエプロンを着用した役員



新入社員による歌とダンス



グループ別対抗クイズ大会

以上